

"Cada día se medía el tiempo y las distancias que realizábamos; un vehículo denominado Sweeper, que alcanzaba los 30 km/h era el que controlaba eso, cuando este alcanzaba a un vehículo, debía salir de la carrera", explica Paolo. Asegura que Iron Trike nunca se quedó dañado en medio del desierto, como sucedió con otros competidores. "Es un ejemplo claro de lo que hacemos, como análisis de materiales en aplicaciones de energías renovables que sean aplicables, y tener un impacto positivo en la sociedad", manifestó el PhD Guillermo Soriano, director del Centro de Energía Renovable y Alternativas (CERA).

Dato

El primer y segundo lugar lo ocuparon equipos chilenos

Tengo la satisfacción de haber estado en la construcción y diseño, además haberlo piloteado y ver cómo respondió el vehículo". Copol

Maratón